
2021年 10月の利用者アンケート 
 

利用者の声     ふれあい館の回答 

 

児童数が多い本校は食事を 2 回に分けて盛り付けを引率教員

でしましたが，入浴や部屋等の対応もあり，食堂の人数が足り

なくて時間がかかりました。可能であれば，盛り付けを職員の

方に手伝っていただけるとありがたいです。 

（小学校引率者） 

ご利用いただきありがとうございました。食事の際，補助とし

て盛り付けを手伝うことは可能です。どうしても引率教員に

よる盛り付けが難しい場合にはご相談ください。 

 

部屋の寝具（掛け布団カバー）で血液のついているものがあり

ました。十分に洗濯してある物とは思いますが子供たちが不

安がっていましたので，できれば交換してほしい。 

（小学校引率者） 

ご利用いただきありがとうございました。寝具でご迷惑をお

かけしまして申し訳ありませんでした。汚れた寝具を含め，使

用済みの寝具はすべてクリーニングをしております。使用前

に見つけた場合にもお申し出があれば交換しています。ご理

解とご協力をお願いします。 

 

ハチが結構いました。      （市民キャンプ場利用者） 

 

ご利用いただきありがとうございました。その年の天候等で

ハチが多く発生することがあります。皆さんへの注意喚起や

巣の撤去を行っていますのでお知らせください。 
 

 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

 

2021年 11月 

泉岳自然ふれあい館 


